

# Record d'affluence à la Ronde des sept clochers

Près de 400 participants : la cuvée 2005 de la Ronde des sept clochers a connu un nouveau succès. Le temps presque estival de dimanche y a bien sûr contribué. Mais c'est la réputation de cette randonnée qui en est la cause première.

Arrivée à sa septième édition, la manifestation organisée par les Cyclo randonneurs chinonais fait en effet partie des rendez-vous les plus prisés par les adeptes du VTT ou de la marche, les deux disciplines concernées.

L'on sait dans les clubs de la région combien l'accueil chinonais est chaleureux et les parcours tracés au mieux. Comme son nom l'indique, la Ronde des sept clochers permet en effet à ceux qui choisissent les grands parcours de traverser les plus jolis sites de sept communes du Chinonais.

Passant de la rive droite à la rive gauche, empruntant le sentier du coteau qui surplombe Chinon, comme de petits chemins dans les vignes ou au bord de Vienne, cette balade est un régal pour les yeux en même temps qu'une excellente épreuve pour



On se pressait au départ de cette randonnée, dont les premiers coups de pédale étaient donnés depuis la rue Descartes.

les vététistes et les marcheurs. Avec toutefois des distances au choix selon sa forme, allant de 27 à 60 km à vélo ou de 12 à 16 à pied.

Toute l'équipe des Cyclo randonneurs chinonais était sur le pont dimanche matin à l'aube afin d'accueillir les participants.

Les premiers départs étaient prévus à 7 h 30, mais café et croissants attendaient les randonneurs au moment de l'inscription. Entre les préposés aux formalités, les dames au service, les responsables du fléchage et ceux qui tenaient les points de ravitaillement de mi-parcours,

c'est une vingtaine de membres du club local qui œuvraient pour la réussite commune.

Une fois tous les inscrits partis sur le circuit, le président Anicet Archambault pouvait afficher un large sourire. Avec 329 vététistes et 55 marcheurs, le record d'affluence avait été battu. Il faut d'ailleurs noté que l'on enregistrait

des participants venus spécialement de Vendôme ou du Blanc par exemple, preuve s'il en était besoin de la réputation grandissante de cette Ronde des sept clochers.

Et le sourire se mua en grande satisfaction à l'issue de la matinée quand tous les participants

sont rentrés à bon port, sans le moindre accident, ni bobo, chacun félicitant au passage les organisateurs pour la qualité des parcours. Les terrains étant de surcroît secs et bien roulants, le plaisir des randonneurs n'en était que plus important.

**L'édition 2006  
proposera  
des parcours  
dans les bois**

Le club avait prévu quelques petits lots et récompenses (casquettes, bouteilles de vin, etc.) tirés au sort parmi les inscrits. Une petite attention supplémentaire qui fut appréciée.

Les Cyclos randonneurs chinonais ont déjà en tête l'édition 2006 qui proposera des parcours allant davantage du côté de la forêt domaniale, histoire d'alterner les plaisirs une année sur deux. En attendant, le club pense aussi à son autre point fort de l'année. Il se déroulera le 25 septembre avec le circuit des vignobles en Rabelaisie, une grande boucle pour les cyclos et non plus les VTT. Créée par Christian Videau, autre figure incontournable du club, cette concentration de cyclistes a lieu tous les trois ans. Une raison supplémentaire de ne pas la manquer !

Patrick GOUPIL

(Photo NR)